
【DS メールニュース（DSMN）2024 年第 6 号】 

日本ドキュメントサービス協同組合連合会（以下 DS 連） 

所属員、パートナーズ会員、DSLab.関係、賛助会員各位 

 

今月は総会シーズンです。 

力強い理事長、若い聡明な理事、このような新しい体制で臨まれる組合もあります。 

新鮮な息吹を感じます。 

今の時代は面白いと思います。 

強い心で共に乗り越えて参りましょう。 

＜DS 連会長 楠本雅一＞ 

 

＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃＃ 

本年より「DS メールニュース（DSMN）」を配信しています。 

最後までお読みいただければ幸甚に存じます。 

なお本メールニュース（DSMN）は DS 連にご縁のある方々にお送りしております。 

 

＝今回お届けする内容 ＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

１【DS 連理事会の開催】第 40 期第４回 DS 連理事会を開催しました 

２【会長動向】九州 DS 様総会懇親会参加ほか 

３【DSLab.】DSLab.第４回セミナー告知！ 「Canva を知ろう！」  

４【DC プラン（401K）】資産運用（マーケット）情報 

５【沖縄 DS 協同組合】第 33 期通常総会・研修・情報交換・懇親会 徳門聡佳氏、新理事長就任！ 

６【東京 DS 協同組合】5 月定例理事会開催・第 58 回通常総会開催の案内・代表者変更 

７【近畿 DS 協同組合】第 61 期通常総会開催・業態変革セミナー・懇親会 

８【九州 DS 協同組合】第 52 回(令和 6 年度)通常総会・懇親会 

10【編集子より】 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

１【DS 連理事会の開催】第 40 期第４回理事会を開催しました 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

第 40 期第４回理事会をフルリモートにて下記の通り開催いたしました。 

日時：令和 6 年 4 月 26 日（金）14 時 00 分～16 時 30 分 

場所：近畿ドキュメントサービス協同組合会議室（ホスト）及び各社事業所 

参加：理事・監事・委員・DS 連事務局 

 

【議題】              

1 号議案：DS 連の現状と将来についての意見交換 

2 号議案：DSMN への協力の御礼と意見聴取 

3 号議案：リモートによるプレゼンテーションについて 

4 号議案：各地域協同組合の情報 



5 号議案：その他（HP 修正など事務局報告） 

 

以上の議案を審議しました。 

1 号議案は前回理事会で役員・事務局の方々にお願いした「DS 連の Merit と Demerit」のレポートを元に進めま

した。 

DS 連 Merit の結論として「公的機関」であるという点に集約されました。 

その結果、幾つもの効果を生んでいます。 

一方、Demerit として「公的機関ゆえの負荷」があります。 

DS 連が事業を活性化しようとすればするほど様々な負荷が増えます。 

その負荷が委員の皆様や事務局に偏ります。 

人的資源が減少するなかでは致命的課題でもあります。 

 

また協同組合連合会という組織体の性質上、協同組合が解散したり離脱すると 

当該協同組合の所属員様との関係性が一旦は切れることになります。 

しかし DS 連では私たちの業界の仲間だというとらえ方をしています。 

そういう所属員の方々との関係をいかに構築するのかは重要なテーマだと捉えています。 

組織体の検討の動機ともなりえます。 

 

今回のレポートを通じて課題が浮き彫りになりました。 

それを早期に解決する今日的課題と、じっくり構えて慎重に議論を進める明日的課題と名付けました。 

 

前者はいつもご支援をいただいている賛助会員様との連携強化です。 

「ゲームチェンジャー」はいつのまにか忍び込む・・・ 

知識社会の現状においては、既存の価値を反転させるような技術が顕れます。 

私たちが知らないうちにお客様から取り残されることのないようにしなければなりません。 

そのために賛助会員様から常に新しい情報をご提供いただき、ゲームチェンジャーの気配を少しでも早く伝えた

い。 

モノとコトの最新情報を所属員の皆様方と共有する仕組みを構築したいと思っています。 

今期中には実証実験をしたいと思っています。 

その際にはお一人でも多くご参加いただきたくお願いします。 

 

後者は DS 連と言う組織体そのものの課題です。 

協同組合制度ができてからすでに 70 年以上が経過します。 

戦後復興の施策です。 

地域の協同組合においては今も価値があると認識しています。 

今月は総会シーズンで会員の皆様がお集まりになります。 

そこの談笑風景だけでもその価値を認められます。 

 

一方その協同組合の連合会という組織体は業界規模が縮小するなか見直しが必要だと思っています。 

そこで次世代型業界組織を理事長主導の委員会で検討することになりました。 

新体制がスタートして半年です。 

次世代に継承できる組織の仮説を議論してまいりたいと存じます。 



 

2 号議案～5 号議案まで報告と審議をいたしました。 

今後も DSMN を通じて所属員・賛助会員様はじめ関係する方々に理事会情報を提供してまいります。 

よろしくお願いいたします。 

＜DS 連会長 楠本雅一＞ 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

２【会長動向】九州 DS 様総会懇親会参加ほか 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

●九州 DS 総会懇親会に参加しました。 

日時：令和 6 年 5 月 17 日(金) 午後 5 時 00 分～                                               

注)九州イメージ情報業連合会（青柳理事長）も同会場にて午後 4 時から総会が開催されました。 

会場:ホテルクリオコート博多 

 

●東京 DS 訪問 

日時：5 月 29 日 10：00～13：00 

参加：森下前会長、梶東京 DS 理事長（DS 連副会長）、森下智央 DSLab.委員 

5 月 28 日にリコーユーザー会全国 4 会の会長・事務局会議が田町の RJ の PIC にて開催された。 

その翌日に東京 DS（モリシタ株式会社内）を訪問した。 

その折に森下常務が社長に昇格したと「親父殿（新代表取締役会長）」から教えていただいた。 

第三世代が経営する時代が来た。 

DS 連関係としては、前回理事会の議決に従って賛助会員様への関係強化を“Team Tokyo”にお願いをした。 

※Team Tokyo：首都圏の DS 連役員および OB の力を借りる 

＜DS 連会長 楠本雅一＞ 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

３【DSLab.】DSLab.第４回セミナー告知！ 

「Canva を知ろう！」  

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

皆さまこんにちは！DS Lab.委員長の徳門です。 

いよいよ今回のセミナーで第４回のセミナーになります。 

6 月 19 日（水）に Canva のオンラインセミナーを開催致します。 

今回のセミナーは、ウェブデザイナーで Canva Japan 認定講師の山本和泉様に依頼しまして、 

「Canva を知ろう！」というタイトルでセミナーを開催致します。 

現在、Canva は、豊富なテンプレートを提供し、多くのユーザーが利用しています。 

私たちの仕事上でも Canva で作成したデータが持ち込まれるといった事象が増えて来ていると思います。 

Adobe 製のアプリとどういったところが違うのか？ 

使い勝手はどうか？ 

Canva で作成した時のデータの入稿はどの様な方法がいいか？ 

いろいろと訊いてみたいと思っています。 

是非、多くの皆様のご参加をお待ちしています。 

詳細は下記をご参照下さい。 



 

●日時：2024 年 6 月 19 日（水）17:00～18:30 

●セミナータイトル：「Canva を知ろう！」 

●講師：ウェブデザイナー/Canva Japan 認定講師 山本和泉様 

※第 4 回セミナーも開始時間が 17 時開催になっております。ご注意下さい。 

 

【第４回セミナー事前登録 URL】 

https://us02web.zoom.us/meeting/register/tZwsce-hrTIiH9xKQpMz9qQEx_fOADNkFHEX 

上記 短縮 URL 

https://x.gd/OCmrq 

 

以上です。 

質問等がございましたら、日本 DS 連事務局までお問合せ下さい。 

宜しくお願い申し上げます。 

日本ドキュメントサービス協同組合連合会 

DSLab.委員会 委員長 徳門聡佳＜DS 連 DSLab.委員会 徳門聡佳委員長> 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

４【DC プラン（401K）】 

「資産運用（マーケット）情報」 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

★DC プラン業務管理室「資産運用（マーケット）情報」 

（2024 年 4 月 20 日～2024 年 5 月 20 日） 

＜国内株式＞ 

国内株式市場は、イランとイスラエル間の全面戦争は回避されるとの見方が広がり、 

中東情勢に対する過度な警戒感が後退したこと、堅調な海外株式市場に加え、 

日銀の金融政策決定会合において緩和的な金融政策の維持が決定されたことが主な上昇材料となりました。 

 

＜国内債券＞ 

国内の債券市場は、金融政策決定会合では緩和的な金融政策が維持されたものの、 

植田日銀総裁が追加利上げや国債買い入れ減額を示唆する発言を行ったことや、 

その後の国債買い入れオペで購入予定額が減額されたことを受けて、 

10 年債利回りは１％に迫る水準まで上昇しました。 

 

＜外国株式＞ 

海外の株式市場は、米 FRB 議長が追加利上げに対して否定的な見解を示したこと、 

企業決算が良好な結果となったほか、雇用統計などの経済指標が年内の利下げ実施の見方を強める内容と 

なったことなどを背景に堅調な推移となりました 

 

＜外国債券＞ 

海外の債券市場は、米 FRB 議長が追加利上げに否定的な見解を示したほか、雇用統計が年内の利下げ観測を強

める内容と 



なったことなどが金利低下要因となりました。 

為替は日銀の為替介入により一時円高に振れる局面があったものの、結果的には円安となりました。 

＜DS 連 DC プラン業務管理室/佐々木信司＞ 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

５【沖縄 DS 協同組合】 

令和 6 年度の第 33 期通常総会・研修・情報交換・懇親会 

徳門聡佳氏、新理事長就任！ 

おめでとう！ 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【沖縄 DS 第３３期(令和 6 年度)通常総会】 

沖縄県ドキュメントサービス協同組合 

開催日時 令和 6 年 5 月 10 日 午後 16 時 00 分 

開催場所 沖縄設計サービス株式会社 

 〒900-003 沖縄県那覇市安謝 2 丁目 15 番 7 号 

【議題】 

第１号議案 令和 5 年度事業報告に関する件 

第２号議案 令和 5 年度決算書類の承認に関する件 

第３号議案 令和 6 年度事業計画案及び収支予算案承認の件 

第４号議案 令和 6 年度における借入金額の最高限度額決定の件 

第 5 号議案 理事及び監事報酬決定の件 

第 6 号議案 令和 6 年度事業計画の範囲内における予算の補正を、理事会に委任 

第 7 号議案 定款変更に関する件(所在地変更による)  

第 8 号議案 理事及び監事全員任期満了につき後任者選任の件 

代表理事 徳門聡佳（新任） 

 

研修・情報交換・懇親会(参加 18 名)17：00～ 

・富士フイルムビジネスイノベーションジャパン㈱ 

「富士フイルム RIPCORD による紙文書電子化サービス」 

・㈱リコージャパン 

 「環境ソリューションのご紹介」お客様とともに循環型／脱酸素社会の実現へ 

 

【徳門新理事長のあいさつ】 

2024 年 5 月 10 日に沖縄県ドキュメントサービス協同組合（以下 沖縄 DS）の通常総会が行われ、新しい理事

長に徳門（有限会社 ラミネックスセンター 代表取締役）が就任致しました。 

平 前理事長（株式会社 宮通企画 代表取締役）には、3 期 6 年、離島の宮古島からの理事長就任は、地理的

なハンデやコロナ禍の中、大変、ご苦労をおかけしました。 

さて、現在、沖縄 DS では、3 社の組合員で構成されています。 

大変、少ない組合員ですが、会員同士で情報交換を密にし、賛助会員企業様の協力を得ながら運営を図ってまい

ります。 

また、九州ドキュメントサービス協同組合や日本ドキュメントサービス協同組合連合会とも積極的に交流を図り、

組合としての価値を高めていきたいと思う所存でございます。 



＜理事長（DS 連 DSLab.委員長） 徳門聡佳> 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

６【東京 DS 協同組合】 

5 月定例理事会開催・第 58 回通常総会開催の案内・代表者変更 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

●ＴＤＳ組合 5 月定例理事会 開催 

日 時 ： ２０２４年 5 月 24 日金曜日 １８時～２１時 

場 所 ： 四谷保健センター 集会室 

参加者 ： 梶理事長・石井副理事長・亀田専務理事・森下理事・木場理事・榎本事務局      

議事１ 令和 5 年度組合決算完了の報告 

議事２ 配当金額承認の件 

議事３ 令和 6 年度予算案について 

議事４ 総会準備について 

議事５ 四谷法人会への入札について 

その他報告事項 

「埼玉県議会の広報誌」の件     

DSLab.23－24 シーズンセミナー（Season3） 

第４回オンラインセミナーの告知 

     

 ●ＴＤＳ組合 第 58 回通常総会 開催予定 

日 時 ： ２０２４年６月７日金曜日  

場 所 ： ホテルウイングインターナショナルプレミアム東京四谷 

第５８回通常総会     １６時開始予定 

審議議案 

第 1 号議案 令和５年度 事業報告及び決算関係書類承認の件 

第 2 号議案 令和６年度 事業計画、収支予算並びに経費の賦課金及び徴収方法決定の件 

第 3 号議案 令和６年度における役員報酬及び借入金の最高限度額決定の件 

第 4 号議案 役員選出の件 

第 5 号議案 その他の件  

 

懇親会           １８時開始予定  

 

●代表者変更のお知らせです 

モリシタ株式会社 代表取締役会長 森下 修至 様 

         代表取締役社長 森下 智央 様 

2024 年 5 月 27 日付で、就任致しました 

＜東京ドキュメントサービス協同組合 事務局 榎本有紀子＞ 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

７【近畿ドキュメントサービス協同組合】 

第 61 期通常総会・業界変革セミナー・懇親会 



～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

近畿ドキュメントサービス協同組合情報をお知らせ致します。 

●第 61 期通常総会開催 

開催の日時      令和 6 年 5 月 24 日  午後 3 時～午後 3 時 45 分 

開催場所       大阪市都島区網島町 10-35 

         THE GARDEN ORIENTAL OSAKA「ザ リージェントルーム」  

理事・監事の数及び出席理事・監事並びにその出席方法 

 理事数 12 人  出席理事数 10 人（本人出席 10 人）  

 監事数  2 人  出席監事数  2 人（本人出席 2 人） 

組合員数      51 人 

出席者数      51 人(本人出席 20 人、委任状出席 21 人、書面出席 10 人) 

出席理事の氏名：河村武敏、福味洋一郎、石川敬一、日笠宏昭、藤喜志福、山脇雅則、関雅夫、小野正治、山田

強、橋本良平 

出席監事の氏名：巽充雄、満田創 

 

議長      河村武敏 

議事録の作成に係わる職務を行った理事の氏名  福味洋一郎 

議事の経過の要領及びその結果  

定刻に至り司会者 日笠宏昭は、本総会の出席者数を報告、適法に成立する旨を告げ、議長の選出について議場に

諮ったところ河村武敏が選任された。 

次いで河村武敏は議長席につきただちに議案の審議に入った。 

 

第 1 号議案  第 61 期決算書類承認の件 

１．事業報告書 

２．財産目録 

３．貸借対照表 

４．損益計算書 

５．剰余金処分案 

次いで巽監事が会計監査報告をされた。 

➡満場一致で第 1 号議案を可決承認した。 

第 2 号議案  第 62 期(令和 6 年度)の事業計画及び収支予算承認の件 

➡満場一致で第 2 号議案を可決承認した。 

第 3 号議案  第 62 期における経費の賦課およびその徴収方法決定の件 

➡可決承認した。 

第 4 号議案 加入手数料決定の件 

➡可決承認した。 

 

以上全案滞りなく終了致しました。 

ご出席頂きました組合員の方々にはお礼申し上げます。 

 

●業態変革セミナー開催 

講師：株式会社 BeBlock 代表取締役社長 松村祐輔氏 



タイトル：印刷業からの業態変革への挑戦 

ー新規事業開発を通じてみえてきたものー 

会場：THE GARDEN ORIENTAL OSAKA「ザ リージェントルーム」 

参加者数： 51 名 

アンケート結果より：有益に感じた方は何と！100％。リアルセミナーを希望する方は、89.5％に及びました。 

今後も皆様方へ有意義なセミナーを企画実行して参りたいと思います。ご参加頂きありがとうございました。 

 

●総会懇親会開催 

会場：THE GARDEN ORIENTAL OSAKA「ザ・ボールルーム」  

時 間  ：午後６：００～８：００ 

参加者数：54 名 

司会：副理事長  福味洋一郎 

１．開会の辞：副理事長   福味洋一郎 

２．理事長挨拶：理事長    河村武敏  

３．来賓ご挨拶 

大阪府中小企業団体中央会：専務理事   柴田昌幸様 

大阪府グラフィックサービス協同組合： 副理事長  佐藤元様 

キヤノンマーケティングジャパン株式会社 大阪支店長：吉田千寿也様 

富士フイルムビジネスイノベーションジャパン株式会社：兵庫支社長 太田垣朝也様 

４．乾  杯 

リコージャパン株式会社：常務執行役員 明泰治様 

５．講師ご紹介：株式会社 BeBlock 代表取締役社長 松村祐輔様 

（祝電披露） 

６．賛助会員ご紹介  

㈱共同紙販ホールディングス        樫尾 彰浩様 

三菱王子紙販売㈱                          下條 裕様 

㈱日本 HP                                       那須 一則様 

㈱モトヤ                                         松山 裕馬様 

7. 中締め：副理事長 石川 敬一 

          

例年になく日程を早めた会でしたが、沢山の方にご参加賜り誠に嬉しく感じました。 

予定があわず、お目にかかれなかった方には大変申し訳なく思います。 

又次回お目にかかれます事を楽しみにしております。 

第 62 期も引き続き、リアル事業を開催して参ります。 

皆様方のご参加を心待ちにしております。 

今年度もよろしくお願い申し上げます。 

＜近畿ドキュメントサービス協同組合 事務局長小野恵美子＞ 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

８【九州 DS 協同組合】 

第 52 回(令和 6 年度)通常総会・懇親会 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 



【九州 DS 第 52 回(令和 6 年度)通常総会】 

●日時：令和 6 年 5 月 17 日(金) 午後 5 時 00 分～                                           

※当日は九州イメージ情報業連合会も同会場にて午後 4 時から総会が開催されました。           

●会場：ホテルクリオコート博多 

●同ホテルにて懇親会を開催       

 

●当日のスケジュール                                                                                          

16:00～1６:45 九州イメージ情報業連合会総会                                                                

17:00～1７:45 九州ドキュメントサービス協同組合総会                                                  

18:00～20:00 合同懇親会 3 階懇親会会場                 

 

【総会】 2024 年 5 月 17 日(金) 午後 5 時～ホテルクリオコート博多 

理事長挨拶後、議長に佐藤公彦氏が指名され審議に入った。 

議長の指示に従い、6 号議案まで島村事務局長が説明し、その都度審議議決された。 

各審議議案の全て審議いただき全会一致で承認された。 

 

議案                                                                                                          

第一号議案 令和 5 年度事業報告及び決算関係書類承認の件                                         

第二号議案 役員改選     （役員様は前号にて掲載しています）                                    

第三号議案 令和 6 年度事業計画及び収支予算案承認の件                               

第四号議案 令和 6 年度賦課金の額及び納入方法決定の件                               

第五号議案 取引金融機関並びに本年度借入金最高限度額決定の件                

第六号議案 その他の件                                                                        

 

【懇親会】 2024 年 5 月 17 日(金) 午後 6 時～料亭 赤らく 

●長柄理事長挨拶 

事務局より是非とも留任して欲しいとの要請を受けて今期も理事長を務めますので 

よろしくお願いいたします。 

またこの度大先輩の福味社長が会員に加入されるという嬉しい連絡をいただきました。 

また今日は、日本 DS 連の楠本会長もお越しです。 

4 月 26 日に DS 連リモート理事会が開催されました。 

今後の DS 連についてかなり突っ込んだお話をさせていただいております。 

これからもよろしくお願いします。 

 

●青柳会長挨拶 

本日は、皆さんお忙しい中、お集まりいただきましてありがとうございます。 

また楠本会長におかれましては、遠方よりお越しいただきありがとうございます。 

総会審議議案は滞りなく承認されましたことをご報告致します。 

福岡地方のトピックス的な話としては、5 月、いつもですね、ゴールデンウィークの 3 日、4 日に 

「博多どんたく」の お祭りで、去年がもうコロナの前と同じぐらいの 観光客が集まった状態でした。 

今年はさらに 1 割増しでなんと 230 万人の人出があったということです。 

本当に、コロナも完全に終わってしまったと思います。 



喜ばしい出来事です。 

そういった中で、 色々と今の物価高だとか円安とか、あと人件費も上がってる中で、会社のかじ取りが非常に難

しくなってきています。 

しかし新しいお客様、世の中に役立つようなサービスをどんどん提供していかないといけません。 

この件につきましては、それぞれの会社さんで、それぞれの特徴とか強みを生かした展開をされていると思いま

す。 

そういったことを、ぜひ このような会で情報共有して、皆さんとやっていきたいと思います。 

九州 DS の総会は今年で 52 回目です。 

これほど長く続く「会」は本当に大変なことです。 

先輩方がずっとやってこられて、今日があるのだということを改めて思った次第です。 

当社も、ちょうど 去年、一昨年、創業 70 年を迎えた時に社員の人から色々アイデアをいただきました。 

その時に、 会社とか歴史を繋ぐという言葉を作りました。 

次世代にわたって、将来にわたって繋ぐ、良い会にしていきたいなということを改めて今日、思った次第です。 

今後とも賛助会員の皆様に 色々とご支援ご協力を賜りながら、会員企業さん共々より良い会になるようにした

いと思います。 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

●日本 DS 連楠本会長挨拶 

本日は九州 DS 及び九州イメージ情報業の総会が無事に終了しました、おめでとうございます。 

新たに役員に選任された方が大変かもわかりませんけど、面白い時代です。ぜひ面白く楽しくやっていただけた

らなと思います。 

(中略) 

メーカーさんの生産財の名称によって我々の業態が変革してきた。変革期のいま、やはりメーカーさんとの 関

係を強くしていかなければこの時代を乗り越えられません。 

今後ともご支援のほどよろしくお願いいたします。 

(中略) 

昭和の高度成長期のための中小企業育成政策、 そういうものと絡んで中小企業協同組合法ができました。 

その中で我々は活動してきたわけです。 

それから平成になり世の中はどんどんデジタル化が進む時代の中で、DS 連はそれでいいのか。 

現体制でいいのか、昭和の組織体のままでいいのか。 

長柄理事長と共に組合員様のための組織を考えてまいりたい。 

引き続きのご支援とご理解をよろしくお願いします。 

お招きいただきましてありがとうございました。 

 

●乾杯の音頭 

フジマイクロ株式会社 代表取締役社長 久永耕三様 

熊本県内の経済状況(好況ぶり)のご説明後 高らかに乾杯のご発声をいただきご歓談となった。 

 

豪華な料理が次々運ばれ、参加者一同談笑し和やかな懇親会でした。 

＜九州ドキュメントサービス協同組合 事務局 島村祐志＞ 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 



１０【編集子より】 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

最後までお読みくださりありがとうございました。 

第 6 号は各地で協同組合総会が開催され多くの情報が発信されました。 

その中においても沖縄では新理事長が誕生しました。 

東京では第三世代の経営者が登場しました。 

新たな息吹を感じる第 6 号です。 

 

各事務局におかれましては情報のご提供本当にありがとうございます。 

これからも各地域情報をより充実させたいと考えています。 

それぞれの活動の足跡を全国の会員様・賛助会意様と共有したいと考えています。 

引き続きお手数をおかけしますが情報のご提供をよろしくお願いいたします。 

また第７号をお楽しみください。 

＜DS 連会長 楠本雅一＞ 

 

◆DS 連メールニュースのお問い合わせは下記までお願いします◆ 

◆配信停止は下記までご連絡をお願いいたします◆ 

_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_-/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ 

日本ドキュメントサービス協同組合連合会 本部事務局 

〒541-0043：大阪府大阪市中央区高麗橋 1-5-6 東洋ビル 

近畿ドキュメントサービス協同組合内 

TEL：06-6222-8722 

Mail：dsren@j-ds.or.jp 

――――――――――――――――――――――――――――― 

日本ドキュメントサービス協同組合連合会 東京連絡事務所 

〒160-0004 東京都新宿区四谷 3-3-6 アイエス共同ビル 

東京ドキュメントサービス協同組合事務局内 

TEL：03-3356-5445  

Mail：tds-kumiai@nifty.com 

_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/_/ 

 

 


